

## Medien-Info

05.12.2016



**Münster.** Zum Start in die Adventszeit weihnachtet es in Gremmendorf bereits sehr: Sabine Petschelt (Privatkundenberaterin) und Eric Terbrüggen (Leiter Beratungszentrum Gremmendorf) packen Geschenke ein und schreiben Weihnachtskarten. Das Sparkasenteam freut sich darauf, eine gut bewährte Tradition fortzuführen: „Auch in diesem Jahr werden wir wieder einen Weihnachts-Wunschbaum aufstellen. Die Kinder vom Kinder- und Jugendheim am Blaukreuzwäldchen der Diakonie Münster können dann ihren persönlichen Weihnachtswunsch an der grünen Tanne aufhängen. Gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern Gremmendorfs möchten wir diese Wünsche dann erfüllen.“ Ab dem 6. Dezember können die Nikoläuse aus Gremmendorf aktiv werden und sich einen Wunschzettel am Baum abholen. Die Bescherung findet dann im Rahmen einer eigenen Adventsfeier kurz vor Weihnachten statt. In den vergangenen Jahren sorgten hier beispielsweise Fußbälle, Spielzeuge und Gesellschaftsspiele für glänzende Kinderaugen.